

Communiqué de presse

Paris, le 4 Août 2015

NOMINATIONS

Frédéric Thomas est nommé Directeur général de Crédit Agricole Assurances et de Predica Thierry Langrenney et Henri Le Bihan deviennent Seconds dirigeants effectifs de Crédit Agricole Assurances

Le Conseil d'administration de Crédit Agricole Assurances, réuni le 31 juillet et celui de sa filiale Predica, réuni le 29 juillet, ont approuvé la nomination de Frédéric Thomas en tant que Directeur général de Crédit Agricole Assurances et de Predica. Frédéric Thomas est actuellement Directeur général de la Caisse régionale de Normandie-Seine.

Frédéric Thomas succède à Jérôme Grivet, devenu Directeur général adjoint en charge des finances de Crédit Agricole SA. Crédit Agricole Assurances rassemble depuis 2009 les compagnies d'assurances du Crédit Agricole en France et à l'international.

Par ailleurs, sont également seconds dirigeants effectifs de Crédit Agricole Assurances, en complément de leurs fonctions actuelles :

- Thierry Langrenney, Directeur général de Pacifica, compagnie d'assurances dommages,
- Henri Le Bihan, Directeur général de Caci - compagnie d'assurances des emprunteurs - et Président de La Médicale, compagnie d'assurance des professionnels de santé.

Henri Le Bihan devient également second dirigeant effectif en qualité de Directeur général délégué de Predica, compagnie d'assurance vie.

Ces nouvelles fonctions seront effectives le 1^{er} septembre 2015.

Biographies

Frédéric Thomas débute son parcours au sein de la Caisse régionale du Pas de Calais en 1982, où il occupe différentes fonctions, parmi lesquelles Directeur des Financements de 1993 à 1996 puis Directeur des Réseaux de 1996 à 2000. A cette date, Frédéric Thomas devient Directeur général adjoint de la Caisse régionale Charente-Maritime Deux-Sèvres. Depuis 2007, Frédéric Thomas est Directeur général de la Caisse régionale du Crédit Agricole Normandie-Seine, Président de Crédit Agricole Technologies et membre du Conseil de l'Adicam depuis 2010.

Frédéric Thomas est Ingénieur agronome diplômé de l'ENSA Rennes et titulaire d'un DESS de Gestion des entreprises.

Thierry Langrenay débute son parcours professionnel à l'UAP en 1982 où il exerce différentes fonctions de Direction Régionale jusqu'en 1997. Thierry Langrenay devient Directeur général de la Région Nord Picardie Champagne d'Axa Assurances. En 2001, il est nommé Responsable Stratégie et Planification Stratégique du groupe Axa et Représentant de l'actionnaire pour le Bénélux, l'Allemagne et l'Europe de l'Est. En 2006, Thierry Langrenay intègre le groupe Crédit Agricole, d'abord à Crédit Agricole S.A. puis à Crédit Agricole Assurances, en tant que Directeur général adjoint, adjoint du Directeur de l'Assurance à l'International et en charge des activités Vie et Corporate Finance. Thierry Langrenay est, jusqu'en 2010, Directeur de l'International de Crédit Agricole Assurances. Thierry Langrenay est Directeur général de Pacifica depuis le 1er décembre 2010.

Thierry Langrenay est diplômé de l'Ecole Polytechnique et de l'Institut des Actuaire Français.

Henri Le Bihan débute son parcours professionnel dans les assurances aux Mutuelles du Mans (1981). A partir de 1986, Il exerce successivement les fonctions de Directeur Technique puis de Directeur général du Cabinet de Courtage GMRA. En 1990, il fonde le Cabinet Ingénierie Banque Assurance (IBA). En 1997, il rejoint le Pôle Services Financiers du groupe PPR (devenu Kering) pour y développer l'Activité Epargne et Assurance. Directeur général de Finaref Assurance, il est nommé membre du Directoire et Directeur général adjoint de Finaref en 2004. En 2006, Henri Le Bihan rejoint Crédit Agricole Assurances en tant que Directeur exécutif de Predica en charge de la Direction Technique et de la Prévoyance, et devient également Directeur général de La Médicale. Henri Le Bihan est Directeur général de Caci (Crédit Agricole Creditor Insurance) et Président de La Médicale depuis 2008.

Henri Le Bihan est diplômé du Centre des Hautes Etudes d'Assurance (CHEA).

A propos de Crédit Agricole Assurances

Crédit Agricole Assurances, deuxième groupe d'assurance en France, rassemble les filiales assurances du Crédit Agricole. Le groupe propose une gamme de produits et services en épargne, retraite, santé, prévoyance et assurance des biens. Ils sont distribués par les banques du groupe Crédit Agricole en France et dans 9 pays dans le monde, par des conseillers en gestion patrimoniale et des agents généraux. Les compagnies de Crédit Agricole Assurances s'adressent aux particuliers, professionnels, agriculteurs et entreprises.

Crédit Agricole Assurances compte 3500 collaborateurs. Son chiffre d'affaires à fin 2014 s'élève à 30,3 milliards d'euros.

www.ca-assurances.com

Contacts presse

Françoise Bololanik + 33 (0)1 57 72 46 83 / 06 25 13 73 98

Camille Langevin + 33 (0)1 57 72 73 36 / 06 23 35 60 28

service.presse@ca-assurances.fr

